

STARLIGHT EXPRESS

TM © 1984 HUE L&L

PRESSEMITTEILUNG

April 2023: Führungswechsel bei STARLIGHT EXPRESS in Bochum Geschäftsführer Burkhard Koch übergibt Leitung an Jürgen Marx

Bochum, 05.04.2023 – Seit 1. April 2023 führt Jürgen Marx die Geschäfte des STARLIGHT EXPRESS in Bochum. Er übernimmt die Geschäftsleitung von Burkhard Koch, der sich in den Ruhestand verabschiedet, dem Unternehmen jedoch bis Ende des Jahres weiterhin in beratender Funktion zur Verfügung steht.

Aufgewachsen in Lünen, ist Jürgen Marx ein Kind des Ruhrgebiets. Musical ist kein Neuland für den Live-Entertainment-Experten: Nach seinem Start im Tourismus, war er in leitender Funktion 20 Jahre für den Aufbau und die bundesweite Vermarktung von Shows, wie Disneys Musical Tarzan, Mamma Mia oder Tanz der Vampire an den Standorten Hamburg, Stuttgart und Oberhausen verantwortlich. Zuletzt als Commercial Director für Live Nation in Berlin. Marx blickt positiv in die Zukunft: „STARLIGHT EXPRESS hat in den letzten 35 Jahren Generationen von Zuschauern aus ganz Deutschland begeistert. Zusammen mit einem großartigen Team werden wir weiterhin dafür sorgen, dass Bochum ein Musical-Magnet bleibt und unsere Gäste allabendlich begeistert das Starlight-Theater verlassen.“

Burkhard Koch verbindet eine lange Historie mit STARLIGHT EXPRESS. Gestartet als Beleuchtungsmeister und Technischer Leiter im Starlight Express Theater in den 90ern, übernahm er die Geschäftsführung verschiedener Musicaltheater im Ruhrgebiet, Berlin und Hamburg. 2018 kehrte er zum STARLIGHT EXPRESS zurück. Dem Ruhrgebiet war er immer eng verbunden, auch als Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung in Oberhausen. Koch war hier für die Standortentwicklung im Rahmen der Kulturhauptstadt Ruhr 2010 verantwortlich. Unlängst brachte er den STARLIGHT EXPRESS durch die Pandemie und mit dem Restart im Oktober 2021 wieder zurück auf die Gleise.

LIVE in Bochum!

STARLIGHT EXPRESS

Tickets & Informationen unter:

Telefon: 0211/73440 oder www.starlight-express.de